
Pág. 4 HOJA DEPORTIVA

gran voluntacb y con acertad,a, visión
de la distinción que les ha sido con
cedida por su conducta ejemplar y
deportiva en el transcurso de toda
la temporada, organiza'ron una se

rie de festejos a los que se sumaron

todos los convecinos sin distinción
de clases, para testimoniar la ala

gría y eatisfacción l conseguir el

equipo de San Juan, e1 máxima ga
lardón, a la Deportividad.

•

Los que asistim,as, por la tarde,
a la entrega de la monumental Co
pa the Deportividad de la II Zona
Agrícola, pudimos constatar el
acierto que ha tenido el Comité de

Competición al distinguir a los ver

daderos deportistas •de San Juan,
con el premio que deberían anhelar
con todo fervor los equipos que par
ticipan en el Campeonato del Va
llés.

A la llegada, durante la corta es

tancia y hasta la marcha fueron
colmados de atenciones, por parte
de las Autoridades, directivos, ju
gadores, aficionadas y convecinos,
en forma muy difícil de describir.
Pudimos obsèrvar en todos ellos su

entusiasmo, su amor al Club y una

gran deportividael digna de t6dos
los elogios y distinciones, aprove
chando algunos momentos consegui
mos alynnas palabras de los que
acompañaron al representante de la
II Zona Agríoolet, don José María
Franco y al Secretario del Comité,
señor José Garrell.

D. José María Franco, Secretw
rio de la, Herm,andad, de Labrado
res de la localidad nos dijo:
—Con,tento y orgullosá de la dis

tinción concedida, deseando que la
II Zona Agrícola continúe esta gran
labor deportiva por toda la Comar
ea del Vallés, ya que demuestra con

ello interesarse por todas las cosas
de las poblaciones.
D. Franciseo Mariné, Presidente

del Club:

—Muy contento c•be haber parti
cipado por primera vez en el Cam
peonato del Vallés, en el que hay
muy buenos equipos. Deseo transmi
ta a todos ellos, desde el simpático
semanario HOJA DEPORTIVA, un
cariñoso saludo por las atenciones
que han recibido en el transcurso
del Campeonato. Dar las gracias a

la II Zona Agrícola y en particu
lar al Comité de Competición, por
el Premio que nos han concedido y
finalmente felicitar al Colegio de
Arbitros por su abnegada labor al
traslaelarse por los campos y hacer

factible el Campeonato.
D. Mariano López, Concejal del

Ayuntamiento
----Estoy muy contento del com

portamiento de directivos y jugado
res que han representado al equipo
eee la población,.
D. Jaime Carré, Secretario del

Club, dijo:
—En nombre propio y de toda la

Junta ofrecemos nuestros más
cero agradecimiento a la II Zona

Agrícola y en especial al señor Se
cretario del Comíté, señor Garrell,
por la buena organización observa
da durante este II Campeonato.
Agradeciendo de todo cOrazón, el
Premio de Deportividad, que nos

han concediebo, esperan,do que en el

próximo Campeonato nos superare
mos para hacer honor a esta distin
ción.
También hemos querido saber la

opinión de alguna persona, que no

fuera Autoridad, ni de laJunta Direc

tiva y en medio del ambiente de ale.

gría que se respiraba por doquier en•

contramos a los senores Higínio Gar
cía y José Llobet, el prirnero resulta

que no es socio, en cambio el segundo
es socio y de los buenos, he aquí su mo
desta opinión:
—Primero de todo debo felicitar a la

Junta Directiva y en partiular a Ri

cardo que han sabido, con SUS esfuer
zos, conquistar para San Juan el má,

ximo galardón de este Campeonato,
tasnbién debo felicitar a la II Zona

Agrícola por el modelo de organización
que he podido observar toda la tempo
rada...

—No soy socio, pero dentro mis po
sibilidades he ayudado y ayudaré al

Wo.clad.

equipo de San Juan ahora más que
nunca...

—Hoy ha sido un domingo feliz querecordaré siempre, hemos ganado el
partido y nos ha sido entregada la co

pa más grande que tiene el equipo. Co•
mo socio no me gusta perder y hoy ce

naré, porque hemos ganado el partído,
Finalmente hemos querido saber las

pensamientos de algún iugador y al

finalizar elpartido hemos pedídopara
entrevístarnos con ellos. Estaban muy
satisfechos, naturalmente estaban al
9•ededor de una mesa dispuestos a rea

lizar otropartido, elprimero en hablar
nos fué el capitán del equipo Andrés
Garcia.
—Los equipos que más me han gus

tado han sido el Castelltersol y el San
Pedro Vilamajor...
Rosalench, el ex-jugador barcelonis.

ta que a pesar de su edad continua "
activo dijo:
—Estoy maravillado de este gran

campeonato del Vallés, creo que es

necesario que continue para laspobla•
ciones y para que de la cantera catala

na surján nuevos valores...
Vendrell: «He jugado todos los par

tidos y estoy contentisimo de todo in

cluso de este obsequio que hoy nos ha

cen nuestro Directivbs>>
Pérez: «El campeonato ha sido muy

bien organizado y muy dísputado».
Castrillo: «El equipo más fuerte el

Palau de Plegamans».
Antes de terminar debo mencionar

un nombre: RICARDO OLIVARES,
con letras mayúsculas porque se lo me

rece. Es el hombre que con su fe de

portiva, su entusiasmo y su amorpro
pio sabe llevar a los jugadores con una

disciplina deportiva ejemplar, sabe lo

que es el futbol y sabe ser deportivo.
Creo que el acto de hoy para él ha sido

vida, y una gran inyección para con

tinuar en su labor modesta y seneilla
de llevar al San Juan Montcada a la

conquista de nuevq laureles.
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